



PRESSEMITTEILUNG Nr. 1/2025

Jetzt anmelden zum 12. weltweiten Hochgeschwindigkeitskongress der UIC!

(Paris, 21. März 2025) Der Internationale Eisenbahnverband (UIC) eröffnet offiziell die Anmeldung zum 12. UIC-Hochgeschwindigkeitskongress.

Die namhafte weltweite Veranstaltung der Schiene findet dieses Jahr vom 8. bis 11. Juli 2025 in Beijing, China, statt und steht unter dem inspirierenden Motto: „Innovation und Entwicklung für ein besseres Leben“.

Der von der China State Railway Group (CR) und dem Internationalen Eisenbahnverband (UIC) organisierte Kongress wird wichtige Akteure des Hochgeschwindigkeitsverkehrs aus aller Welt zusammenbringen. Die Diskussionen werden sich um Innovationen, künftige Trends und die globale Zusammenarbeit im Bereich der Hochgeschwindigkeitstechnologie drehen, um vor dem Hintergrund des schnellen Wandels neue Möglichkeiten der globalen Industrie- und Lieferketten zu durchleuchten.

Veranstaltung mit globaler Reichweite

Der Kongress ist eine prestigeträchtige Veranstaltung, an der über 2000 Teilnehmer aus 30 Ländern teilnehmen werden, darunter hochrangige Bahnvertreter, Führungskräfte großer Bahnunternehmen und führende Fachleute aus Technik und Management im Bereich des Hochgeschwindigkeitsverkehrs.

Rekordverdächtiger Call for Papers

Mit über 800 Vorlagen von Experten, Forschern und Fachleuten aus dem technischen Bereich und dem Management des Hochgeschwindigkeitsbahnsystems ist der Call for Papers ein großer Erfolg. Diese unglaubliche Resonanz bestätigt, dass der Weltkongress für Hochgeschwindigkeit eine der wichtigsten Veranstaltungen für Innovation und Know-how der Schiene ist.

Innovation und Entwicklung für ein besseres Leben

Der diesjährige Kongress wird zwei hochrangige Podiumsdiskussionen und 30 akademische Parallelsitzungen umfassen. Unter dem Motto „Innovation und Entwicklung für ein besseres Leben“

werden sich die Podiumsdiskussionen auf technologische Innovationen und die sozioökonomischen Auswirkungen der Schienenhochgeschwindigkeit konzentrieren. Führende Industrievertreter und Experten aus der ganzen Welt werden Einblicke in sechs wichtige Themenbereiche geben: Künstliche Intelligenz & Digitale Innovation, Infrastruktur & Oberbau, Soziales & Wirtschaft, Umwelt & Handel, Rollmaterial & Neue Systemleistung, Systembetrieb & Fahrgasterlebnis, Netzentwicklung & Bahnhöfe.

Live-Erlebnis auf dem Fuxing

Während des Kongresses werden die Teilnehmer Gelegenheit haben, mit dem intelligenten Triebzug Fuxing auf der Hochgeschwindigkeitsstrecke Beijing-Zhangjiakou zu fahren, der ersten intelligenten Bahn der Welt, und aus erster Hand die neuesten technologischen Fortschritte der chinesischen Hochgeschwindigkeitsbahnindustrie kennenzulernen. Der Fuxing wird auf Asiens größter Bahnteststrecke ausgestellt, wo die Besucher den Prototyp des CR450 EMU hautnah erleben können.

Die größte Eisenbahnausstellung in Asien

Parallel zum 12. Weltkongress für Hochgeschwindigkeit findet die 17. Modern Railways, die größte Eisenbahnausstellung Asiens, statt. Die Ausstellung fokussiert auf die wesentlichen Trends, Entwicklungen sowie Spitzentechnologien und -ausrüstungen in der Bahnindustrie und zeigt 10 wichtige Bahnsegmente, darunter Rollmaterial, Fahrwegtechnik/Infrastruktur, Kommunikation und Signaltechnik sowie Intelligenz/Informationstechnologie, sowohl in den Hallen als auch im Freigelände.

Versäumen Sie keinesfalls diese einmalige Veranstaltung, die die Zukunft der Schienenhochgeschwindigkeit weltweit prägen wird. Begleiten Sie uns in Beijing auf der Reise in das Herz von Innovation und internationaler Zusammenarbeit!

Wir freuen uns, Sie im Juli zu sehen.

Anmeldungen auf unserer Website: uichighspeed.org und www.uichighspeed2025.com.